

están muy diligentes en ese interior, y aunque el humilladero siguió,
pues en las casas de todas las provincias hablan de medades, teladas, y
frios tan grandes, que nadie se acuerda de haber experimentado otros
tan graves en toda su vida; y no lo extraño, pues lo mismo con su pro-
piedad sucede en Roma, y en otras partes de Italia. Salio ese correo
de Madrid la noche del veintiuno al mes de Enero, y hacia los seis de este
mes fue arrebatado, y robado cerca de la ciudad de Wimer en Francia. En
ello, como en todas las demás se ha perdido mucho con las revoluciones,
y novedades del tiempo. Antes de ello eran supuestos unos correos, o portav-
ellos, como en todas las demás ^{lo han} se han perdido mucha con las revoluciones,
y novedades del tiempo. Antes de ello eran supuestos unos correos, o portav-
ellos, como en todas las demás se han perdido mucha con las revoluciones,
y novedades del tiempo. Antes de ello eran supuestos unos correos, o portav-
ellos, como en todas las demás se han perdido mucha con las revoluciones,
y novedades del tiempo. Antes de ello eran supuestos unos correos, o portav-
ellos, como en todas las demás se han perdido mucha con las revoluciones,
y novedades del tiempo. Antes de ello eran supuestos unos correos, o portav-

cartas ministeriales, o del Gabinete, a lo que digo, han llegado, y de la correspondencia pública una parte, que tienen en torno los ladrones, quando se retiran del servicio público, y hoy quince nos les ha dado prudamente en casa del Director de la prisión de España, sin haber puesto públicamente lista de ellos.

Por las dichas causas, y aun más que por la guerra de Madrid, se entiende, que se ha dado sentencia contra los que estaban presos por el negocio del Príncipe de Asturias, que también lo estuvo en el Tribunal por el caso de Donde, y salió libre, como aquí se dice, por haberse humillado, y haber pedido perdón a su Padre. da sentencia es del mismo Rey Carlos IV, o por mejor decir del Príncipe de la Paz, que en todo hace lo que quiere, aunque me inclino a que la libertad, que tan prontamente se dio al Príncipe de Asturias, fue contra su punto, y se debió mas que a él, y que a los Reyes, al movimiento, liberación, y casi motinamiento monárquico, del pueblo de Madrid. Dice suyo es esta sentencia, dando de mi Real Clemencia, 1) como hizo con el Príncipe de Asturias, primer reo en una causa, he 1) tenido mandar se libresca de ella; que el primitivo borgoñón, Pre- + en otra copia
redor de Caudona¹⁾ capta, que fue de dicho Príncipe, toya el monasterio de Tardón, don-
2) de aprende la doctrina Christiana, y si se cractamente el orden de
3) vida auxiliar de aquello borgoñón; que el Drago del Infanteado / alpa
4) derribado de la parte suelta leyes, desprendido de sus empleos; que el
5) Drago de San Lázaro, donde de Bocinos, Oyarz, y Ayerbe sujetan
la

" La misma pena, dandoles a todos el arbitrio de elegir Pueblo o Alca-
" , Tercer 27 de Octubre.
" de encierro

En esta sentencia del Rey se ve penitencia, e indecen-
cia, como generalmente en todos los de aquell gabinete, donde que en-
trean en el abogados, y fiscales, que en todo han desfigurado, y corrom-
pido, en quanto lo ha sido, el carácter de probidad, madurez, y decoro
de la Hacienda española. Lo mas notable en esta sentencia es, que todos
los nombrados en ella, no se les da en suerte otra castigo, que el du-
mmero de la torte, y la privación de algunos honores, que tenían en
el Palacio de su Magestad. El hijo primogenito de los Reyes, y heredero
ya en tierra del Reyno Príncipe de Asturias, y Alcalde de la Corona, me-
rcio, que su Padre le pusiere en una escucha prision, y sino se hiciese
en segundio Madrid, no habrás salido tan poco de ella, y acaso se le
hubiese dado otra mayor, y todo su defecto fue el haberse seguido un con-
cepto, que se dieron los ciudados en esta sentencia, o haberse seguido de ellos
para su ejecución; y a esto, que fueron los autores, y ejecutores de un
proyecto ^{malo} tentado, como dieron en el hijo a su Padre, no se les da otra
pena, que un denigrado galateo de la torte, donde el arbitrio para dicha
independe given a cierta distensión de ella, monstruosa contradicción,
la maldad, la crueldad, y la calumnia pocas veces pueden conseqüencia;
y lo contrario, que cada dia, se haga mas cierta, y mas universal con
todas las provincias de España la persecucion, de que el amable Prin-
cipe es inocente, y si ha dado algun paso sin noticia de sus padres,
que se dirige unicamente a librarse de la persecucion, y darle

Juicio popular por ambicione Principi de la Pae, y de sucesion sus,

Yo a denunciar al Rey.